

2020年度は、「情熱を持って地域と会員の発展を～子どもたちへ残せる魅力あるまちへ～」を基本方針として事業活動に取り組みました。

「中心市街地活性化事業の推進」、「陳情・要望・提言活動の強化」、「山口県央連携都市圏域形成への参画」、「にぎわい宇部の支援」、「新型コロナウイルスに係る経営支援」、「事業承継支援」等を重点的に推進いたしました。しかしながら、猛威を振るう新型コロナウイルスの感染拡大防止対策によりやむなく中止せざるを得ない事業が多く、会員の皆様には、多大なご協力を頂いた一年となりました。お詫びと感謝の意を表し、一年をダイジェストで振り返ります。

4月 (APRIL)

2020

◎新入社員研修

新型コロナウイルス感染拡大の予防対策により中止となった。

◎2020ふるさと山口企業合同就職フェア

16日にANAクラウンプラザホテル宇部で開催を予定していた就職フェアは、新型コロナウイルス感染拡大の予防対策により中止となった。

◎女性会 定時総会

21日に開催を予定していた第47回定時総会は、新型コロナウイルス感染拡大の予防対策により中止となったため2019年度事業報告・収支決算報告並びに2020年度事業計画・収支予算案は書面決議にて承認された。

5月 (MAY)

2020

◎新川市まつり

3日～5日にかけて中心市街地で開催を予定していた新川市まつりは、新型コロナウイルス感染拡大の予防対策による中止となった。

◎医師会にマスク寄贈

新型コロナウイルス感染症が蔓延する中、地域医療を支える医療機関への感謝と支援として、5月22日に一般社団法人宇部市医師会(会長:黒川泰)にマスク4千枚を寄贈した。



渡邊専務理事(左)と医師会中野事務局長(右)

◎山口県知事に要望書提出

28日に山口県商工会議所連合会の川上康男会頭(下関商工会議所会頭)並びに杉下秀幸副会頭(当所会頭)、河野康志副会頭(山口商工会議所会頭)が、村岡副政山口県知事に「新型コロナウイルス感染拡大に伴う県内経済活性化対策について」の要望書を提出した。



左から村岡知事、川上会頭、杉下会頭、河野会頭

◎第194回通常議員総会

24日にCOCOLAND山口・宇部にて開催。総会に先立ち、永年勤続表彰が行われた。役員・議員99名が出席。新型コロナウイルス感染予防対策により中止となった臨時議員総会（3月26日開催予定）での議案の2020年度事業計画（案）並びに収支予算（案）並びに2019年度事業報告並びに収支決算が満場一致で承認された他、役員退任による常議員の選任が行われた。



3蜜を回避して行われた議員総会

◎第66回宇部市花火大会

23日に開催を予定していた宇部市花火大会は、新型コロナウイルス感染拡大の予防対策により中止となった。

◎コロナ退散祈願UBE未来花火

25日に宇部の夏空に「サプライズ花火」として「コロナ退散祈願UBE未来花火」が宇部港で打ち上げられた。



◎「夢実現」創業支援塾（起業塾20）

5日～10月17日にかけて開催。初回は塾長の片山氏による挨拶、講義では講師の伊藤氏が自身の創業体験を交えて、創業に必要な事項についての説明があった。受講生たちは熱心にメモを取るなどし、真剣に抗議に耳を傾けていた。第一部講義はオンライン、第二部個別指導で開催。



オンライン講義を行う片山氏

◎「書面、押印、対面」の見直しに向けた共同宣言

12日に当所は、宇部市、くすのき商工会と行政手続きや民間取引のオンライン化を推進する「書面、押印、対面」の慣行見直しに向けた共同宣言を実施した。



インターネット上での共同宣言

10月(OCTOBER)

2020

◎オンラインセミナー

7日に当所にて『適格請求書等保存方式・財務基盤の強化が必要なワケオンラインセミナー』を開催し、17名が受講した。



解説する小平氏

9月(AUGUST)

2020

◎オンラインセミナー

4日に当所にて『働き方改革関連法・ウィズコロナへの企業対応オンラインセミナー』を開催し、17名が受講した。



解説する上條氏

◎女性会 TOKIWAファンタジア・

交通遺児教育援助会へ寄付

7日に小・中学校交通遺児教育援助会(会長・宇部市教育委員会教育長:野口政吾氏)、TOKIWAファンタジアの発展のために常盤公園(宇部市観光・シティプロモーション推進部部長:森朋子氏)に浄財を寄付した。



森部長に浄財を手渡す河野会長、前村直前会長、井上副会長

◎山口県知事に要望書提出

12日に山口県商工会議所連合会（会長：川上康男：下関商工会議所会頭）の役員計16名が、山口県庁にて村岡嗣政県知事に「令和二年度要望書」を提出した。当所からは杉下秀幸会頭が出席した。



村岡知事（左）に要望書を提出する川上県連会頭

◎宇部産業祈念祭

30日に関係者約30名の出席で開催。祈念祭に先立ち真締川記念公園の産業祈念像前で献花を行った後、琴崎八幡宮にて玉串を捧げ先人に感謝の意を表すとともに宇部市産業のますますの発展を祈念した。式典では、企業の発展に功績があるとして優良従業員25名の会頭表彰が行われた。



表彰を受けた方々

◎「夢実現」創業支援塾（起業塾2.0） ビジネスプランコンテスト

17日にうべスタートアップにて開催。16名が7回のオンライン講義、6名がビジネスプランを作成する4回の講義と全11回約2ヶ月に亘る講義を経て、受講生発表希望者5名が自ら作成した事業計画書に基づきプレゼンテーションを行った。金融機関や公的機関関係者等7名による厳正な審査が行われ、最優秀賞、優秀賞、3位が決定した。



熱い想いをプレゼンテーションする発表者

11月 (NOVEMBER)

2020

◎宇部まつり

1日に予定していた宇部まつりは、新型コロナウイルス感染拡大の予防対策により、リアル開催は中止となり、当日は、事前動画撮影によるオンライン配信にて開催した。

◎役員・議員賀詞交換会

5日にANAクラウンプラザホテル宇部にて開催。市主催の新年互礼会がビデオ配信になったため、役員・議員に限定し開催した。役員・議員49名、ご来賓6名の計55名が参加。



新年挨拶をする杉下秀幸会頭

◎商業部会 商売繁盛祈願祭

6日に中津瀬神社で開催。18名が参列し、商売繁盛とともに新型コロナウイルスの終息を祈願した。



玉串を捧げる田中部会長

◎建設業部会 安全祈願祭

14日に琴崎八幡宮で開催。新型コロナウイルス感染対策により正副部会長と杉下会頭、古谷副会頭が参列し、建設工事の無事故と安全、新型コロナウイルスの終息を祈願した。



原田部会長、杉下会頭、古谷副会頭、石原副部会長 (左から)

◎青年部 リモート新年懇親会

21日に「Zoom」を使い、スマートメディアの機能を活用して3密を避けそれぞれの場所にて、安全にコミュニケーションを行う手法で新年懇親会を開催した。



Zoomにてリモート新年懇親会を開催

◎第36回会員大会 初のオンライン開催

15日に当所にて第36回会員大会を開催した。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止を徹底したことから内容を例年よりも縮小し、交流会は行わず式典と講演会をZoomによるオンライン形式で配信。約60名が観覧した。

第1部の式典では、杉下会頭による主催者挨拶のあと、入会歴30年以上の永年継続会員および会員事業所から推薦のあった勤続15年以上の永年勤続従業員の表彰式が行われた。第2部の講演会では、銀座クラブ「稲葉」のオーナーママ白坂亜紀氏が「銀座の流儀」と題して、クラブで働くホステスを例に挙げ、銀座で働くことの厳しさや人材育成の方法、お客の良し悪しの見抜き方などを東京よりオンラインで講演。会社運営に共通する内容も多く、質疑応答ではZoom参加者から多数の質問がチャットへ寄せられた。



東京からのオンラインでの白坂亜紀氏の講演の様子



主催者挨拶を行う杉下会頭

◎第195回臨時議員総会

24日に国際ホテル宇部にて開催。総会に先立ち、永年勤続表彰が行われた。役員・議員96名が出席し、2021年度事業計画(案)並びに収支予算(案)が満場一致で承認された他、役員退任による常議員の選任が行われた。



感染拡大防止を徹底した総会会場